



¿Una infancia humilde marcó a Alito Moreno? Así dejó atrás su pasado para convertirse en un exitoso político

Alito lideró en 1999 a un grupo de estudiantes que ingresó de forma violenta a las instalaciones de la Universidad Autónoma de Campeche

Por Omar Tinoco Morales



El gobierno de Campeche, bajo el mando de **Layda Sansores**, destapó de forma detallada los **escándalos de corrupción** alrededor de **Alejandro "Alito" Moreno Cárdenas**, quien logró convertirse en el dueño de numerosas propiedades de lujo, automóviles deportivos, y además tejer una extensa red para el desvío de recursos públicos.

Según algunos testimonios, Moreno Cárdenas tuvo una **infancia humilde** que lo llevó a **obsesionarse por convertirse en una persona de clase alta**, a costa de cualquier sacrificio, por más pequeño que fuera. De acuerdo con algunos periodistas Campeche que lo trataron en su juventud, este origen explica la personalidad extravagante de quien se convirtió en gobernador y desde ahí saltó al escenario nacional.

Alito, ganó notoriedad en 1999 tras un incidente en la **Universidad Autónoma de Campeche**, donde lideró una incursión violenta en el campus universitario que tuvo como consecuencia la destitución del entonces rector, **José Alberto Abud Flores**.